

31º Foro Barcelona de Seguridad Vial. "Comunicar para proteger: El papel del mensaje en la seguridad vial"

El RACC pide más educación vial en las aulas para reducir la accidentalidad

- ***La 31ª edición del Foro Barcelona de Seguridad Vial, organizada por el RACC, el Ayuntamiento de Barcelona, el Servei Català de Trànsit y la Associació de Prevenció d'Accidents de Trànsit P(A)T, pone el foco en la comunicación y la formación como herramientas clave para prevenir los accidentes de tráfico.***
- ***El RACC, impulsor de la jornada, apuesta por una formación vial continuada, desde la escuela y a lo largo de toda la vida***

Barcelona, 14 de enero de 2026

El RACC ha reclamado reforzar la educación vial en las escuelas para mejorar la seguridad vial y reducir las víctimas de tráfico. Lo ha hecho en el marco de la 31ª edición del Foro Barcelona de Seguridad Vial, celebrada este miércoles en la sede del Col·legi d'Enginyers de Camins, Canals i Ports.

En la intervención de apertura institucional, el presidente del RACC, **Josep Mateu**, ha defendido una educación vial que empiece en la escuela pero que también se mantenga a lo largo de la vida, combinando formación inicial, formación continuada y acciones de sensibilización. El presidente ha añadido que **la educación vial no puede ser una acción puntual, sino un aprendizaje continuo que debe adaptarse a los nuevos modelos de movilidad**.

Mateu ha puesto especial énfasis en la necesidad de reforzar la formación entre niños y jóvenes en un contexto de transformación acelerada de la movilidad urbana y metropolitana. En este sentido, ha remarcado que la educación vial no debe ser un contenido accesorio, sino un aprendizaje clave para formar personas más conscientes de los riesgos, más respetuosas con los colectivos vulnerables y mejor preparadas para convivir en un espacio público cada vez más complejo.

Para más información:

RACC Prensa saladeprensa.racc.cat 93 495 50 29 raccmedia@racc.es

Sigamos a:



El Foro Barcelona de Seguridad Vial, organizado por **el Ayuntamiento de Barcelona, el Servei Català de Trànsit, la Associació de Prevenció d'Accidents de Trànsit P(A)T y el RACC**, ha reunido a ponentes expertos y representantes de los principales actores implicados en la movilidad y la seguridad vial.

El concurso 'Joves i Mobilitat', un referente en educación vial en las aulas

En la mesa redonda *"Del aula a la calle: cómo educamos para la seguridad vial"*, el director del Área de Movilidad del RACC, **Cristian Bardají**, ha defendido la importancia de entrar en las aulas con recursos y dedicación para formar a los alumnos en seguridad vial. En este contexto, ha puesto en valor el concurso educativo 'Joves i Mobilitat', impulsado por el RACC y el Servei Català de Trànsit, en el que ya han participado más de **25.300 adolescentes**, con la presentación de más de **18.000 trabajos**.

Bardají ha recordado que los niños de hoy son los peatones, ciclistas, motoristas y conductores de mañana, y que es imprescindible dotarles de herramientas para entender los riesgos de la vía pública, fomentar actitudes responsables y promover una convivencia segura entre todos los modos de transporte.

Esta mesa también ha contado también con la participación de Iván Sánchez, responsable de la Oficina de Educación en la Prevención (OEP) de la Guardia Urbana de Barcelona; Carol Mendoza, coordinadora del programa *Game Over* del Institut Guttmann, y Yolanda Domènech, directora de la **Associació de Prevenció d'Accidents de Trànsit P(A)T**.

En este contexto, el RACC ha reiterado su compromiso con la promoción de una nueva cultura de la movilidad basada en la prevención, la formación y la responsabilidad compartida, y ha hecho un llamamiento a las administraciones para que la educación vial tenga un papel más relevante y estructural dentro del sistema educativo.

Para más información:

RACC Prensa saladeprensa.racc.cat 93 495 50 29 raccmedia@racc.es

Sigamos a:



Sobre el RACC

El RACC ofrece sus servicios de alta calidad a más de 800.000 socios para atender sus necesidades. Sus principales ámbitos de actuación son la asistencia mecánica, personal, médica y las urgencias y el mantenimiento en el hogar; los seguros y la formación de conductores, con la red de autoescuelas más importante de España. También está presente en el sector del mantenimiento y las reparaciones del hogar.

El RACC, que ha pasado de ser un club de automovilistas a un Club de Servicios a la Movilidad, ayuda a las personas cuando se mueven, a pie, en bicicleta, en patinete, en transporte público, en coche o en moto, ofreciéndoles un amplio abanico de productos adaptados a las nuevas maneras de desplazarse.

Como entidad al servicio de la sociedad, el RACC promueve una nueva cultura de la movilidad más segura, respetuosa con el medio ambiente, asequible a la economía de las personas y competitiva. En este sentido está comprometido con la defensa de los derechos de los usuarios y trabaja en el campo de la investigación para aportar conocimiento basado en el análisis, el rigor y la visión internacional que le aporta su presencia en organizaciones de ámbito mundial. En el mundo del motor apoya a jóvenes pilotos fomentando las habilidades para competir y los valores humanos del deporte. Goza de un reconocido prestigio internacional como organizador riguroso de pruebas puntuables para los campeonatos del mundo de Fórmula 1, Moto GP, Rallies o el Rallycross.

Para más información:
RACC Prensa saladeprensa.racc.cat 93 495 50 29 raccmedia@racc.es

Sigamos a:

